

NOTA DE PRENSA

Comisión de Vivienda recorrió zona de deslizamiento de lodo en Collique

La comisión de Vivienda Construcción y Saneamiento presidida por el congresista Tomás Cenzano Sierralta, realizara una sesión extraordinaria en los próximos días para invitar al Ministro de Vivienda y funcionarios para dar solución y apoyar a los pobladores del AAHH Nueva Esperanza y el Milagro donde hace unos días se produjera el deslizamiento de lodo en la quebrada del Aposento Alto en Collique.

El presidente de dicha comisión se comprometió a gestionar con las autoridades competentes para dar una solución rápida a este problema ya que no solo el detonante principal es el clima si no también la inseguridad en la ubicación en la que se encuentran las viviendas.

Cenzano señalo además de la inspección que han realizado en dicha zona afectada es parte de la fiscalización que el congreso realiza para constatar la ayuda que vienen recibiendo los pobladores y escuchar sus necesidades para hacerlas llegar a los funcionarios del sector

Cenzano Sierralta visito la zona donde se produjo el deslizamiento acompañando de los Congresista Martha Moyano y Julio Herrera quienes se comprometieron a gestionar el apoyo y dar pronta solución a la población.

PRENSA:

996496216 – 3117604 - 997878530